

WELCOME  
ワELCOME

会場入口での  
おもてなし



雪像の間に並んだ雪だるまは、地元の栄町小学校5年生の皆さんが制作しました。



会場入口では、アンパンマンとキティちゃんの雪像がお出迎え。栄東連合町内会が中心となった「栄町元気プロジェクト」の皆さんが丸2日かけて制作しました。

わくわく  
タッピーランド

タッピーと  
一緒に  
おもてなし



裏側から階段を登ると「雪だるま」に変身!!  
海外からのお客様も「スノーマン!!」と喜んでいました。



タッピーと一緒に記念撮影。  
「タッピーちゃんかわいい!!」と、どこに行っても人気者でした。



思う存分雪を触って楽しむまごとや雪のお城作りに、誰もが寒さも忘れて熱中。



家の形をしたかまくらは、子どもたちの秘密基地。何人、入れるかな!?



東区内の各町内会や各団体から、たくさんの方が会場スタッフのボランティアとして活躍してくださいました。  
小さな子どもがたくさん遊ぶわくわくタッピーランドでは、雪遊びをするためのフカフカの雪を運んだり、滑り台で背中を押してくれたり、いつも優しく見守ってくれました。

